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Anlage nach der Niederschrift  

 

Bürgerfragestunde vor der 6. Sitzung des Stadtrates am 25.05.2020 

 

Fragesteller/in Thema Thema – Beschreibung Antwort von Antwort Anfragestatus 

Schmailzl Luzia Bauliche Verbesserungen 

in der Brunngasse 

Frau Luzia Schmailzl fragte 

an, wie der Sachstand 
bezüglich der baulichen 
Änderungen in der 
Brunngasse ist. Es wurden 
die Mängel (z.B. Versetzen 
der Bank, Mängel bei den 
Anschlussarbeiten des 

Straßenpflasters an den 
Gebäudefronten usw.) 
bereits bei mehreren 
gemeinsamen 
Ortsbesichtigungen mit 

erstem Bürgermeister, 

Stadtbauamt und 
Ordnungsamt besichtigt und 
besprochen. 

Stadtbaumeister 

Schmid 

Eine entsprechende Anfrage 

von der Stadt Kelheim 
bezüglich Umsetzbarkeit 
liegt derzeit bei der 
Regierung von 
Niederbayern, da es sich um 
eine 
Straßenausbaumaßnahme 

im Rahmen der sozialen 
Stadt handelt. Sobald eine 
entsprechende Antwort 
vorliegt, wird man seitens 
der Stadt Kelheim reagieren 

Eine Behebung der 

angesprochenen Mängel muss 
noch erfolgen (soweit eine 
Freigabe durch die Regierung 
von Niederbayern erfolgt). 

Weber-Brunner 
Margarete 

Verwendung von 
Fairtrade-Kaffe im Bereich 
der Stadtverwaltung 

Frau Margarete Weber-
Brunner beantragte, dass im 
Rathaus und in den 

Sitzungen Fairtrade-Kaffee 
ausgeschenkt werden sollte. 
Von der Fairtrade-

Steuerungsgruppe wird 
deshalb eine Verköstigung 
angeboten. 

 

 

 

1. Bürgermeister 
Christian 
Schweiger 

Das Angebot ist gut und 
wird bei nächster 
Gelegenheit angenommen. 

Vorerst keine weiteren 
Veranlassungen. Nach 
Verköstigung erfolgt eine 

entsprechende Entscheidung 
über die Verwendung von 
Fairtrade-Kaffee. 
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Fragesteller/in Thema Thema – Beschreibung Antwort von Antwort Anfragestatus 

Thalmair Alois Einführung der 
Fragestunde vor der 

Stadtratssitzung 

Herr Alois Thalmair brachte 
zum Ausdruck, dass er die 

Einführung der Fragestunde 
vor der Stadtratssitzung für 
sehr gut findet. Er ist aber 
auch der Meinung, dass evtl. 
anonyme, vor der 
Stadtratssitzung schriftlich 

verfasste, Anfragen nicht in 
dieser Fragestunde 
vorgebracht werden sollten. 
Er ist der Meinung, wenn 
jemand etwas zu sagen oder 
fragen hat, dann sollte dies 
öffentlich geschehen und 

jeder sollte auch wissen, von 
wem die Frage kommt. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. Bürgermeister 
Christian 

Schweiger 

Erster Bürgermeister 
Christian Schweiger bedankt 

sich für die Ausführungen 
bei Herrn Alois Thalmair und 
wies auch darauf hin, dass 
solche anonymen Schreiben 
oder E-Mail nicht in der 
Fragestunde vorgebracht 

werden. 

 

Keine weiteren 
Veranlassungen 
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Fragesteller/in Thema Thema – Beschreibung Antwort von Antwort Anfragestatus 

Delong Christian Lärmbelästigung durch 
Raser, frisierte Fahrzeuge 

usw. 

Herr Christian Delong stellt 
fest, dass das Rasen und die 

Lärmbelästigung durch 
Einbauten an Fahrzeugen 
(Auspuffknaller) wieder 
erheblich zu nimmt. Jetzt in 
der schönen Zeit geht das 
bis in die Abendstunden. 

Insbesondere ist auch der 
Donaupark wieder stark 
betroffen. Er bittet deshalb, 
dass sich die Stadt dieses 
Problems annimmt und 
entsprechende Maßnahmen 
ergreift. 

FB 1 Allg. 
Verw./Öffentl. 

Sicherheit u. 
Ordnung,            
H. Sinzenhauser 

Diese Probleme sind sowohl 
der Stadt als auch der 

Polizei bestens bekannt. Es 
wird schon seit längerer Zeit 
versucht, hier Abhilfe zu 
schaffen. Wegen der 
Spontanität der 
betreffenden Fahrer und der 

schnellen Kommunikation 
untereinander, wenn z.B. 
Geschwindigkeitsmessungen 
erfolgen, sind die Erfolge 
nicht so, wie man es sich 
wünschen würde. Die Stadt 
lässt immer wieder (auch in 

den Abendstunden) 
Geschwindigkeitskontrollen 
durchführen. Auch die 
Polizei ist in dieser 

Angelegenheit immer tätig, 
kann aber nicht 
ausschließlich eine 

Überwachung durchführen. 
Es wurden zwischenzeitlich 
wieder neue Sammelpunkte 
von diesen Rasern, wie z.B. 
auf dem südl. Platz am MD-
Kanal Unterschleuse 

Gronsdorf, am 
Einkaufszentrum in der 
Schäfflerstraße ausgemacht. 

Sowohl die Stadt Kelheim 
als auch die Polizei wird 
weiterhin alles versuchen, 
hier Abhilfe zu schaffen. 

 

 

 

Seitens des Fachbereiches 1 
Allgemeine 

Verwaltung/Öffentliche 
Sicherheit wird versucht, den 
Druck mit vermehrter 
Geschwindigkeitsüberwachung 
(insbesondere in den 
Abendstunden) noch zu 

erhöhen und auch die Polizei 
mit einem entsprechenden 
Anschreiben nochmals um 
verstärkte Überwachung 
bitten. Außerdem wird vom 
Fachbereichsleiter versucht, 
wegen den Veränderungen an 

den Fahrzeugen 
(Auspuffknaller) mit dem TÜV 
Rücksprache zu nehmen, 
inwieweit diese 

Einbauten/Veränderungen 
zulässig sind. 
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Fragesteller/in Thema Thema – Beschreibung Antwort von Antwort Anfragestatus 

Braun Richard Fragestunde vor der 
Stadtratssitzung 

Herr Richard Braun findet es 
ebenfalls sehr gut, dass den 

Bürgerinnen und Bürgern die 
Möglichkeit eröffnet wird, an 
das Stadtratsgremium und 
die Verwaltung Fragen zu 
stellen. Dies ist Ausdruck 
der angekündigten 

Transparenz. Er würde es 
aber für gut finden, wenn 
die sog. 
„Fragestunde/Fragezeit“ als 
offizieller 
Tagesordnungspunkt der 
Stadtratssitzung 

aufgenommen würde. Dies 
wäre dann noch 
offensichtlicher und man 
würde sich besser 

auskennen (z.B. Beginn 
etc.). 

1. Bürgermeister 
Christian 

Schweiger 

Erster Bürgermeister 
Christian Schweiger 

antwortete darauf, dass 
man diese Fragezeit ganz 
bewusst vor Eintritt in die 
offizielle Tagesordnung 
gesetzt hat. Die 
einschlägigen 

Bestimmungen der 
Bayerischen 
Gemeindeordnung sehen 
nämlich für die Gäste kein 
Rederecht während der 
Sitzung vor. Bürgermeister 
Schweiger wies in diesem 

Zusammenhang auch noch 
auf die Möglichkeiten der 
Information in dem 
Bürgerinformationssystem 

und der städt. Homepage 
hin. 

Keine weitere Veranlassung 

Ott Emil sen. Obdachlosenunterbringung Herr Ott hat sich nicht 
persönlich zu Wort 
gemeldet. Erster 
Bürgermeister Christian 
Schweiger hat aber das 
Stadtratsgremium und die 

Gäste darüber informiert, 
dass Herr Ott für den 
gesamten Stadtrat 

Informationsmaterial 
(Zeitungsbericht usw.) am 
Tisch bei ihm abgegeben 
hat. Die Stadträte sollten 

sich deshalb nach der 
Sitzung jeweils ein Exemplar 
abholen. 

-- -- Keine weitere Veranlassung 

 


